

自主・友愛・剛健

各学年で性教育を外部講師も迎えて計画的に進めています！

2年生が2月9日に「性教育講演会」を開催しました。今年も“ウイメンズクリニックかみむら”の上村茂仁院長にお越しいただき、ご講演いただきました。中央中では、3年間で一度は、学校の中では学ぶことのできないこのような機会を設定し、しっかりと自分に向き合う場面を計画しています。上村先生の講演は、いつも現実をしっかりと見つめながら、広い視野で自分の将来について考えることのできる内容です。現在の3年生もお話を聞いています。また、1年生は各クラスで“思春期”について学習をしました。事前アンケートをとり、心身共に大きく変化する時期をしっかりと見つめることができました。“自我”や“独立心”といったこの時期に感じる心理面の変化を正しく理解することによって、家族をはじめとした多くの人とより良い関係を持つ一助になったのではないのでしょうか。



☆ 各学年の感想を少しだけ掲載しておきます。

《2年講演会感想》

- 自分の生き方を自分で判断するするための性教育を聴いて、その場で正しい判断をすることが大切だと思った。
 - 自分も相手も助け合えるような人と一緒にいたい。自分のことだけでなく、相手のことも考えて行動したい。
- ※この他、自分自身の悩みや家族との関わりについてもしっかりとそれぞれの想いが記述してありました。**

《1年授業感想》

- みんな思春期は来て、来るときは人それぞれ違うことがわかった。親にあたりたり、友だちにあたりたりして、結局自分が辛くなる。
- 反抗することも自己主張のひとつということがわかった。今、反抗期だから親に反抗することがよくあるだろうけど、反抗期じゃなくなったら、どうなるのかなと思った。

【3月の主な行事】※詳細につきましては、“中央中学校ホームページ”をご確認ください

1日：3年直前テスト、職員会議 2～3日：1年生・2年生 学年末テスト

8～9日：3年公立高校一般入試 10日：卒業式予行 11日：卒業式

13日：振替休日 14日：専門委員会 16日：公立高校合格発表

22日：新入生物品販売（小学校卒業式） 23日：大掃除

24日：修了式 27日～：学年末休業 ※進路関係の詳細は、進路予定表を…

生徒会本部が久米郡リーダー研修会に参加しました！

久米郡4中学校の生徒会が、合同でリーダー研修会を行いました。本校からは生徒会本部役員6名が参加し、各校の取組について情報共有を行うと共に、話し合い活動を通して、改めて自分たちの学校では何ができるのかを考えました。中央中学校の取組として、あいさつ運動、スマホについての取組、そして「新1年生をあたたく迎えよう！」計画がスタートしていることを報告しました。他校の取組も参考に、“未来の学校像”に向かって進んでいってくださることを期待しています。



2. 生徒会の活動方針

お互いに言認め合い
自分の力が発揮できるような
学校作りの中心になる。

3. 中央中の未来の学校像

- ・仲間を思いやり周りを見え声かけがしあえる学校。
- ・違いや良さを受け入れて信頼をつくれる学校
- ・やることはやる学校

中央中の未来の学校像に近づけるように生徒会では2の活動方針に基づき、日々活動しています。

1年生がオンライン『論語学習』を行いました。

11月に予定していた閑谷宿泊研修は残念ながら新型コロナの関係で中止となりましたが、本来なら“国宝・閑谷学校講堂”で行うはずだった『論語学習』をオンラインで開催しました。当日は、閑谷学校の歴史を学び、その後に“孔子の教えである・論語”を学習しました。今日の問いとして「どんなことを意識して学ぶか?」「真の思いやりとはどういうことでしょうか?」など、いくつかのポイントを通じて、自分自身が成長する良い機会となりました。

《感想より》

- (前略) 自分は、何か自分に不都合があったら人のせいにしていた部分があるからです。自分がもっとこうすれば良かったということよりも、相手の人がちゃんとしておけば良かったんだという思いの方が今までは強かったけど、今日の学習で人のせいにするばかりでなく自分のだめだったところを見直していく方が、何に対しても絶対に自分の力になることがわかりました。



2年生が技術の“生物の育成”分野でパンジーを植えました。

3月11日の卒業式や来年度の入学式で
きれいな花を咲かせ会場を彩ってくれます。



つばやき

現在、職員室や校長室のエアコンが故障しています。すでに6日目です。いつも当たり前のように動いてくれて、出勤すると“暖かく”“涼しく”迎えてくれるエアコンさんに心より感謝したいと思います。いつもは感謝の気持ち忘れてごめんなさい。考えてみると、新校舎になって11年が経過しました。壊れても仕方ないのかなと思います。皆さんの家の家電の寿命も10年くらいですよ…。